



Benjamín Rodríguez Mansilla

Joven magallánico representará a Chile en el Harvard National Model United Nations

» El alumno de la Pontificia Universidad Católica, egresó del Instituto Don Bosco con especialización en Electricidad, y fue presidente del Consejo Estudiantil de Magallanes.

Con tan sólo 19 años, Benjamín Rodríguez Mansilla se prepara para vivir una de las experiencias más importantes de su vida: representar a Chile en el Harvard National Model United Nations (HNMUN), uno de los modelos de Naciones Unidas más prestigiosos del mundo, que se realizará en Boston, Estados Unidos, del 20 al 23 de febrero.

Benjamín egresó del Instituto Don Bosco de Punta Arenas con especialización en Electricidad, pero su camino tomó un giro inesperado hacia las ciencias sociales gracias a su participación en el Consejo Estudiantil de Magallanes, donde fue el presidente tras muchos años de inactividad. Actualmente, cursa el programa Colegia en la Universidad Católica de Chile, donde combina su interés por la economía y la ingeniería.

"Siempre he creído que uno debe seguir sus pasiones y no tener miedo a explorar nuevos caminos", comenta Benjamín.

La oportunidad de participar no llegó casualmente. El joven comenzó su preparación a inicios de 2024, cuando ingresó al taller Pucunz (Pontificia Universidad Católica y United Nations Society), un espacio donde aprendió a debatir, negociar y representar a países en simulaciones de organismos internacionales.

"En un modelo de Naciones Unidas, uno representa a un país y participa en comités como la Asamblea General, el Consejo de Seguridad o el Consejo Económico y Social (Ecosoc)", explica. Su



Su elección no fue casualidad. Benjamín Rodríguez Mansilla ha trabajado fuerte para ello. En agosto del año pasado, se llevó a cabo el Modelo de Naciones Unidas de Chile (Munch) en la Casa Central de la Universidad de Chile (foto a la derecha). En la fotografía de la izquierda, aparece junto a Juana Pina, con quien representaron a México en el comité de la Asamblea General.

» "Soy de Punta Arenas y, aunque ahora vivo en Santiago, llevo conmigo todo lo que aprendí en mi región. Quiero que otros jóvenes sepan que pueden lograr grandes cosas, sin importar de dónde vengan".

primer gran logro llegó en agosto del año pasado, cuando se llevó a cabo el Modelo de Naciones Unidas de Chile (Munch) en la Casa Central de la Universidad de Chile. Junto a mi co-delegada, Juana Pina, representamos a México en el comité de la Asamblea General.

"Durante dos días, abordamos temas como la cooperación para la resolución pacífica de conflictos y la regulación de la inteligencia artificial. Fue una experiencia intensa, pero muy enriquecedora", relata. Su desempeño fue tan destacado que obtuvieron el premio a la mejor delegación en el comité de Asamblea General.

Posteriormente, en octubre del año pasado, participó en el Modelo de Naciones Unidas de Latinoamérica y el Caribe (Monulac), organizado por la Universidad Alberto Hurtado. Allí, su habilidad para negociar y liderar bloques interregionales lo posicionó como uno de los delegados más destacados.

Un proceso de selección exigente

El camino hacia Harvard no fue fácil. Benjamín tuvo que superar un riguroso proceso de selección que evaluó su experiencia en modelos de Naciones

Unidas, su capacidad de debate, negociación y manejo del inglés. "Fueron varias entrevistas en inglés y un análisis minucioso de mi trayectoria", cuenta.

De más de 40 postulantes, solo ocho fueron seleccionados para representar a la Universidad Católica en el HNMUN. "Me siento muy honrado de ser parte de este equipo. Sabemos que los estándares de Harvard son muy altos, pero estamos preparados para dar lo mejor", afirma con entusiasmo.

Representando a Chile

En Boston, Benjamín participará en el subcomité de la Organización de los Estados Americanos (Oea) dentro del Consejo Económico y Social (Ecosoc). "Mi objetivo es representar muy bien a Chile y a mi universidad, pero también aprender, hacer re-

des de contactos y, por supuesto, disfrutar esta experiencia única", comenta.

Un mensaje inspirador para los jóvenes

Benjamín no sólo quiere destacar en Harvard, sino también inspirar a otros muchachos a perseguir sus sueños. "Quiero que los jóvenes sepan que siempre hay oportunidades, que no tengan miedo de salir de su zona de confort y que luchen por lo que desean", enfatiza.

Recuerda con cariño sus raíces magallánicas y el apoyo de su familia, profesores y compañeros. "Soy de Punta Arenas y, aunque ahora vivo en Santiago, llevo conmigo todo lo que aprendí en mi región. Quiero que otros jóvenes sepan que pueden lograr grandes cosas, sin importar de dónde vengan", afirma. **LPA**



Cholka